

## Eissporthalle Duisburg wird zur PreZero Rheinlandhalle

**Duisburg, 17. September 2021.** Die traditionsreiche Eissporthalle im Duisburger Sportpark feiert in diesem Jahr ihren fünfzigsten Geburtstag. Pünktlich zum Jubiläum wird die PreZero Service Rheinland Namensgeberin des prominenten Bauwerks, das nun – für zunächst drei Jahre - den Namen PreZero Rheinlandhalle tragen wird.

Das Engagement des Umweltdienstleisters bringt zwei positive Aspekte mit sich. Die bei den Fans beliebte Spielstätte der Duisburger Füchse bekommt eine echte Perspektive und bleibt auch weiterhin Austragungsort für die Heimspiele in der Regionalliga Nord. Außerdem kann das Veranstaltungsteam der PreZero Rheinlandhalle beim Aufbau eines nachhaltigen Abfall- und Wertstoffmanagements in Zukunft auf das Knowhow echter Recycling-Profis setzen.

Hartmut Winck, Geschäftsführer der PreZero Service Rheinland, verbindet mit der Partnerschaft ein echtes Anliegen: „Wir sind seit drei Jahren mit einem Standort in der Neuenhofstraße vertreten und haben uns mit unseren Entsorgungsdienstleistungen gut in Duisburg etabliert. Jetzt ist es an der Zeit, den Menschen in der Region etwas zurückzugeben und ich denke, dass das Sponsoring der PreZero Rheinlandhalle vielen Duisburgerinnen und Duisburgern zugutekommt.“

Die PreZero Gruppe ist ein international tätiger Umweltdienstleister mit rund 13.000 Mitarbeitenden an über 280 Standorten in Europa und Nordamerika. Die Unternehmensgruppe bündelt mit der Entsorgung und Sortierung von Abfällen, der Aufbereitung sowie dem Recycling alle Kompetenzen entlang der Wertschöpfungskette unter einem Dach. Damit sieht sich PreZero als Innovationstreiber der Branche mit dem Ziel, eine Welt zu schaffen, in der dank geschlossener Kreisläufe keine Ressourcen mehr vergeudet werden. Null Abfall, 100 Prozent Wertstoff.

PreZero ist Teil der Schwarz Gruppe, die zu den führenden Unternehmen im Lebensmitteleinzelhandel in Deutschland und Europa gehört. PreZero hat seinen Sitz in Neckarsulm, Baden-Württemberg.

Die PreZero Gruppe ist Teil von REset Plastic, der Plastikstrategie der Schwarz Gruppe. Der ganzheitliche Ansatz reicht von der Vermeidung, über Design, Recycling und Beseitigung, bis hin zu Innovation und Aufklärung. Dabei hat die Schwarz Gruppe alle Stufen des Wertstoffkreislaufes in der eigenen Hand: Von der Produktion über den Handel bis hin zur Entsorgung und dem Recycling.

Weitere Informationen über PreZero finden Sie in unserem [Presseportal](#).

**[www.prezero.com](http://www.prezero.com) | [Facebook](#) | [LinkedIn](#) | [Instagram](#) | [Twitter](#)**

**Bildunterschrift:** (Symbolbild) Die Eissporthalle in Duisburg trägt demnächst das Logo der PreZero Gruppe.

**Pressekontakt:**

PreZero Deutschland KG  
Unternehmenskommunikation  
Tel.: 0571 / 97 44 109  
[presse@prezero.com](mailto:presse@prezero.com) | [www.prezero.com](http://www.prezero.com)